
令和７年度 泉陽会・総会の報告                               
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・開催日時 ； 令和 7 年 4 月 6 日（日）午前 10 時 30 分~12 時 

・場  所 ； 泉陽会館 2 階集会室 

・参加人数 ； 52 名     

              （内訳） ・校長 教頭 元校長  3 名 

               ・役 員       20 名 

              ・会 員       29 名 

 

雨も上がり、晴れの天候に恵まれました。 

 



総会次第（令和 7 年４月 6 日） 

 

１．  開会の辞 

２．  君が代演奏 

３．  校歌演奏 

４．  旧校歌演奏 

５．  会長挨拶 

６．  学校長挨拶 

７．  新旧職員異動紹介 

８．  議長選出 

９．  議事録署名人指名 

１０． 議事 

  第１号議案  令和 6 年度事業報告 

  第２号議案  令和 6 年度決算報告 

  第３号議案  令和 6 年度会計監査報告 

  第４号議案  令和 7 年度事業計画（案） 

  第５号議案  令和 7 年度予算（案） 

  第６号議案      会計年度の変更 

第７号議案        泉陽会会則の変更 

１１． その他（諸連絡） 

１２． 閉会の辞 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



来賓席（正面に向かって右机）栗山校長、荒木教頭 

役員（正面に向かって左机）福井会長、箕野副会長、岡本副会長 

司会 組織委員会 川端 満（27 期） 

 

司会者の開会の辞に続き、 

松林和歩さん（76 期）のピアノ伴奏で、君が代、校歌、旧校歌を全員で斉唱 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

心地よく、かつ、力強いピアノ演奏に出席者の歌声も弾んでいました。 

 

 

 



福井会長（18 期）のご挨拶 

 

                             ご出席いただいた、来賓の校長先生、 

                            教頭先生、遠路より参加の前東京支部長、 

出席の卒業生の方々、そして総会を担う 

役員へ感謝の言葉を述べられました。 

 

                             学業・スポーツともに高い評価を受け 

ている泉陽高校の卒業生として誇りに 

感じられており、泉陽会の活発な活動を 

通じて、卒業生はもちろん在校生への 

支援も行っており、新たに泉陽会 2.0 

として益々の発展を目指すとの挨拶を 

述べられました。 

 

 

 

 

 

栗山校長先生ご挨拶 

 

                             ４年目を迎えられた校長先生より、 

同窓会の方へ、大阪教育ゆめ基金の寄付 

のお礼の言葉がありました。 

 

昨今の公立高校の志願者数が全国的 

                            に減少傾向で府内でも定員割れの状況 

下であるが、本校はいかなる状況でも 

                            中学生、保護者、地域の方々から選ばれ 

                            る学校づくりを進めることが重要。 

 

                             保護者、新入生へアンケートを行い 

                            本校を選んだ理由等を把握し、さらに 

                            魅力を高める学校づくりを進めるとの 

お言葉がありました。 

 

 

 

 

 



 

荒木教頭先生ご挨拶 

 

                              今年度の人事異動に伴い、教頭先生 

より転出・転入職員についてのご案内 

があり今年度は、12 名の教職員と 2 名 

の事務職員が本校を離れることとな 

り、これまでの多大な貢献に対し、 

感謝の意を表されました。 

 

                              また、新たに 11 名の教職員と 2 名 

の事務職員が本校に着任されたとの 

ご案内があり、「今後の本校の発展の 

ために尽力していきたい」と新体制へ 

の期待を込めた挨拶をいただきまし 

た。 

 

 

続いて、議長選出 

司会者指名により酒井 正博さん（23 期）を議長に指名選出  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これより、議長の酒井議長にて進行、議事録署名人の選出 

議長指名により、瀧口信子さん（28 期）、大浜誠一郎さん（29 期）が選任 

 

いよいよ議案審議に入りました 



 

 

議事 

 

議案番号 議案 

第１号議案 令和６年度事業報告 

第２号議案 令和６年度決算報告 

第３号議案 令和６年度会計監査報告 

第４号議案 令和７年度事業計画（案） 

第５号議案 令和７年度予算（案） 

第６号議案 会計年度の変更 

第７号議案 泉陽会会則の変更 
 

議案１：岡本副会長（29 期）から報告 

 

 

                                                令和 6 年度の事業報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                           会場の出席者の様子 

 

 

 

 

 

 

 



議案２：吉野財務委員長（23 期）から報告 

 

 

                           令和 6 年度決算報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案３：会計監査の赤松様（21 期）、山崎様（26 期）より報告 

 

 

 

                           令和 6 年度会計監査報告 

 

                           会計処理が適正に執行されている 

                        ことが報告されました。 

 

 

 

 

 

 

 

質疑応答 

 質問：会則に会員相互の親睦と母校の進歩と発展に寄与が目的とあります。 

会計報告で会員への支出、および母校（学校、現役生）への支出が幾らかを 

明示して欲しいとの要望がありました。但し、事務費や光熱費等は省く。 

 

回答：別紙にて作成し、ホームページ等での公開を進める。 

追記：当報告の巻末に掲示しました。 

拍手にて第１号、２号、３号議案は承認されました。 



議案４：箕野副会長（27 期）より報告 

 

 

                           令和 7 年度事業計画（案） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案５：吉野財務委員長（23 期）から報告 

令和 7 年度予算（案） 

 

拍手にて第４号、５号議案は承認されました。 

 

議案６：岡本副会長（29 期）から報告 

会計年度の変更 

 

 ご意見：・会計年度と事業年度を合わせることは仕方がないかも知れないが、与謝野晶子の時代から 

総会は 4 月の初めに開催されてきたものである。 

 ・総会開催日を、４月末から５月初旬に移動した場合、連休にかかるので、出席者が減る 

恐れがあるので考慮が必要。 

・いづみの発送も会計報告を掲載するために、発送を遅らせた経緯もありました。 

 

 

議案７：岡本副会長（29 期）から報告 

泉陽会会則の変更 

 

 

拍手にて第６号、７号議案は承認されました。 

議案はすべて可決、承認されました 

 

 



これにて総会は閉会 

このあと、懇親会会場へ向かいました。 

 

今回の総会の議案書表紙は、和田武子さん（3 期）作です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                            中庭の与謝野晶子歌碑と桜 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



総会参加人数 

 

令和７年度 総会 期別人数 

年号 卒年 期 出席者 

  学校   3 名 

  役員   20 名 

        

昭和 26 年 3 期 1 名 

昭和 29 年 6 期 3 名 

昭和 35 年 12 期 3 名 

昭和 36 年 13 期 5 名 

昭和 38 年 15 期 3 名 

昭和 45 年 22 期 1 名 

昭和 46 年 23 期 0 名 

昭和 50 年 27 期 3 名 

昭和 55 年 32 期 3 名 

昭和 58 年 35 期 1 名 

昭和 59 年 36 期 1 名 

平成 5 年 45 期 3 名 

令和 6 年 76 期 2 名 

      29 名 

    合計 52 名 

 

 

 

 

 

 



                                        

 

議案 2 への質問の回答（令和 7 年 4 月 15 日追記） 

 

先日の令和 7 年度の総会（令和 7 年 4 月 6 日開催）において、次のような泉陽会の収支に

関するご意見をいただきました。 

 

～泉陽会会則第１章第２条で、 

 「本会は会員相互の親睦を図ると共に、母校の進歩と発展に寄与することを目的とする」 

となっているが、泉陽会としての母校への寄与を具体的な数字で明確化して欲しい。～ 

 

 直接の支援状況は次のとおりですが、金額の詳細については、本ホームページの「会報

いづみ５７号」（欄外）で確認できます。 

 

１ 在校生に対する支援（令和 6 年度） 

（１） 教育振興費：340,000 円 

クラブの定期発表会や全国大会・近畿大会に出場したクラブへの報償金として支出。 

（２） 卒業記念品：300,200 円 

     卒業生に卒業証書入れを贈呈。 

 

 また、近年では、母校の食堂へのエアコン設置や教育相談室整備にかかる家具等調度品

一式の調達などにも支出しています。 

 なお、後者については、大阪府知事から「教育環境の充実に寄与した」として、泉陽会

に対して感謝状が贈呈されています。 

 

２ 卒業生に対する支援（令和 6 年度） 

（１）「二十歳の会」開催の支援：64580 円 

（２）「クラブ交流会」開催の支援：8322 円 

（３）「東京泉陽会」への活動助成：100000 円 

（４）「会報いづみ」の発行：2,910,517 円 

 

                                        

 

 

本報告の作成にあたって 

・写真は、組織委員 柴田勝彦さん(15 期)撮影 

・総会・懇親会受付表、名札は組織委員 林昌子さん(14 期)作成 

 

以上、報告は組織委員会 川端満（27 期）作成 


